



P. 15

EN SAN LÁZARO

Presentan cinturón para Canelo-Ryder

El mexicano peleará de nuevo en Jalisco el próximo 6 de mayo en el estadio de las Chivas de Guadalajara.

CANELO MINIMIZA CRÍTICAS DE MÁRQUEZ

'Me siento como el mejor del mundo'

GUSTAVO MARES

Siempre habla de mí, siempre habla mal de mí por alguna razón, No me causa nada sus críticas, al final tampoco me fortalece, afirma

El boxeador tapatío de talla internacional, Saúl 'Canelo' Álvarez respondió a las críticas del pugilista mexicano en el retiro Juan Manuel Márquez, quien cuestionó el nivel de John Ryder, próximo rival del 'Canelo', y aseguró que David Benavidez merecía una oportunidad.

'Márquez siempre habla de mí, siempre habla mal de mí por alguna razón. No me causa nada sus críticas, al final de cuenta tampoco me fortalece, fortalecido

nací y me siento siempre así por lo que tengo a mi alrededor', aseveró el peleador de Juanacatlán, Jalisco.

'Me siento como el mejor del mundo, soy el único que ha subido y ha enfrentado a lo mejor, subir y bajar de peso no es fácil, merezco ese lugar', comentó el tapatío a los micrófonos de TUDN.

Saúl 'Canelo' Álvarez respondió una vez más a las críticas del exboxeador mexicano Juan Manuel Márquez, quien cuestionó recientemente el nivel de su próxi-

mo rival. A las palabras del jalisciense las respaldan los títulos que ha ganado en los cuatro principales organismos en el mundo (AMB, CMB, FIB y OMB), por lo que reiteró que las críticas del legendario Juan Manuel Márquez, quien también fue campeón, lo tienen sin cuidado.

'Es de causar lástima que un peleador, como lo fue él, envíe a otro mexicano y todo lo que está haciendo; él lo sabe y no lo puede aceptar. Creo que no hay que ponerle mucha atención a personas como él que están podridas de su cabeza', dijo el peleador en alguna otra ocasión para una revista de los Estados Unidos.

Desde hace algunas semanas, Saúl Álvarez entrena en Guadalajara para cerrar



El púgil tapatío divide opiniones entre los aficionados al deporte de Fistiana; hay quienes le aplauden, pero otros, no.

la preparación de la pelea que sostendrá el 6 de mayo ante John Ryder, ante el que pondrá en juego sus cuatro títulos de campeón de peso supermediano.

El duelo a celebrarse en el Estadio Akron ha generado gran expectación.

El tapatío le ha dado gran seriedad a este combate, pues sabe que no hay enemigo pequeño: 'Me estoy entrenando para el mejor Ryder; hay que darle la misma importancia a todos los rivales; él tiene todo que ganar y eso lo hará más peligroso, así que estoy entrenándome para minimizar cualquier riesgo'.

'Espero al mejor Ryder, no sé si ya pasó su momento o no, pero no me voy a confiar en lo absoluto, estaré listo para cualquier cosa', aseveró.

Por este duelo, han reportado fuentes cercanas, 'Canelo' ingresaría más de 14 millones de dólares en total, diez por la pelea como tal y lo demás por patrocinios.

Ante Gennady Golovkin el boxeador tapatío se metió más de 60 millones de dólares debido al porcentaje de 'Pago por Evento', en un combate que generó mucha expectación a lo largo del planeta.

En breve, el tapatío subirá al cuadrilátero para escribir una nueva historia.

El cinturón conmemorativo del Consejo Mundial de Boxeo hecho por artesanos poblanos, que se entregará al ganador de la pelea entre Saúl Canelo Álvarez y John Ryder, se exhibió en la Cámara de Diputados ante el contento de los legisladores.